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神奈川県ビリヤード協会  -議事録- 

2021.９.04  21:00〜 Zoom 会議    

                 出席者︓安藤・⽚岡・崎村・園山・田口・石井・杉万  

  

議 題  ︓ウィンターカップの大会要項の確定/中止・延期となった場合/ 

⼥性が優勝した際の賞典について/交通費補助について/その他 

 
●神奈川県からの要望について  石井 

先⽇の要項に記載したコロナ感染防止の対策では不⼗分。NBA のガイダンスに従えば OK  
事前に県知事杯開催方針※別紙添付を送付しているので、それを⾒ながら意⾒を。 
ー議論内容ー 

NBA ガイダンスに従うと、台間隔を１台空けるなど実際に難しいと思う（園山） 
タイムスケジュール制などで対応する事も考えられるが、運営側の負担が大きい（杉万） 
⼈数が１００⼈未満で、予選は２店舗で分けるので５０⼈程度であるため事前相談が必要なイベントに 
該当しないはず、神奈川県が冠となるイベントなので厳しくなっているのではないか（崎村） 
今年の県知事杯は中止として県に報告。別名称で代表戦を⽇程通りに開催する事でどうでしょう（杉万） 
デメリットに記載してあった、”格が下がる””県知事からの賞状”など、あまり気にしている出場者はいないと思う。 
ただし、名称が変わることで出場者が減る可能性があるが、県知事杯の代わりの試合だと周知は可能（園山） 

ー結論ー 
別紙添付の⑤県知事の冠なしで試合開催（⽇程変更なし） 多数決にて決定 
本年度に関しては、県知事杯は中止。名称を変更し⽇程はそのままで開催とする。 
 

●ウィンターカップ大会要項の確定  
大会名称について、今年から冬の開催でなくなるがネーミングをどうするか︖ 

   県知事杯の代わりとなるネーミングも併せてどうするか︖ 
ー案ー 
 ①KBA 神奈川大会・②神奈川県代表戦・③KBA 杯・④KBA カップ 
ー結論ー 
多数決により ③KBA 杯 ＋サブタイトル︓神奈川県 A 級代表戦・神奈川県 B 級代表戦 

 
賞典について、昨年同様ニューアートにて 4 万円で協賛品をいただく。 

   OK ニューアートにお願いへ⾏く。（安藤・石井）    報告お願いします 
  ー報告内容ー 

コロナ禍のため、会いに⾏けていないが、電話では了承頂いている。 
時期を⾒て会いましょうと先方から⾔われている。（安藤） 
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●集合時間・試合開始時間はどうするか︖ 
  1 回戦→2 回転 Best32〜各 1 回転 全 7 回転 試合時間 1.5H で計算すると 10.5H 
 逆算すると 9 時半には試合開始しなければ 20 時には終われない。 
  それを踏まえて KPBA と時間を調整し確定する（崎村） 報告お願いします 

ー報告・議論内容ー 
開催店舗の開場が９時ごろ、そこから運営が準備をするので９時半受付開始１０時スタート 
でいいと思う。（園山） 
１回転１.5H もかからないのでは︖（崎村）→かかる試合もあるとは思うので遅い試合に関して 
はタイムを入れる事も考えている。おそらく１時間…前後 15 分/一回転 （園山） 
要項には”集合時間までに受付を済ませられなかったら失格”と書いてありますが、”1 回転目の 
スタート（一⻫ブレイク）までに受付を済ませらななかったら失格”と変更してもらえますか（園山） 

ー結論ー 
  集合の表現が曖昧なため、集合→受付開始に変更 
  時間の確定 

  A 級予選・B 級戦︓9 時半受付開始 10 時試合開始 （9 時開場） 
  A 級決勝 T︓12 時半受付開始 13 時試合開始 

  失格の基準変更 
試合開始時間（一⻫ブレイク）までに受付を済ませられなかった選⼿は失格とさせていただきます。 

  ●コロナ・台風等の影響で試合が開催できなくなった場合の代替え案  
①延期か中止か  KPBA さんの都合・開催店舗の状況など考慮して議論ください 
②延期の場合︓代替え案 
③中止の場合︓県代表をどのように決定するか 
ー議論内容ー 

  緊急事態宣⾔下でも試合の開催はしますか︖（杉万） 
  国や県のガイダンスに従えば開催は可能、マスターズはやる方向で動いている（園山） 
  店舗側から NG が出れば当然できない（園山） 
  台風など、交通機関が動かなくなった場合はどうしますか︖（杉万） 
  延期は KPBA のスケジュールを⾒ても年内は難しい、2 週に渡ってとなると無理だろう（園山） 
  中止となった場合、県代表はどうしますか︖（杉万） 
  代表は決めないといけない、試合をやらないとなると補助はどうするか決めてほしい（杉万） 
  来年度の県代表である為、来年の早い時期までに試合が開催されればよい（崎村） 
  状況次第では、一⽇開催できるようになるかもしれない（石井） 
 ー結論ー 
  緊急事態宣⾔下でも開催する。 全員承認 ※店舗様の了承をもらう。 
  台風で交通機関が動かない、開催店舗から直前に感染者が出て店舗が使えないなど 
  イレギュラーではありますが、⼗分に考えられる事態である。店舗様や KPBA さんの事情も 

あると思いますので、試合までに打合せをして方向性を決めておいてください。（杉万） 
    →安藤・園山・崎村 ＜課題です＞ 
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●⼥性が優勝した際の賞典 
   現状︓優勝しても代表権なし 県知事杯/ウィンターカップ 
   課題︓賞典を出すと ⼥性優勝者賞典＋準優勝者の県代表補助 となり予算的に厳しい 
        ⼥性のプレイヤーが増える中、男⼥平等の観点からも重要課題である。 

ー結論ー 
  ⼥性プレイヤーが優勝した場合 
   県知事杯（A 級戦）→マスターズは A 級として出れるので代表権 
        →アマナイン・国体は⼥⼦枠の出場権 
   B 級戦→アマナイン⼥⼦枠出場権 ただし、A 級戦の優勝者が⼥性だった場合は 
     A 級戦の優勝者を優先。 
   後⽇表にまとめます。（杉万）      

●交通費補助について 本年度予算について 
   現状︓前回の理事会の際に話し合った結果 
       加盟店舗・KPBA→実費の全額補助（上限 30,000 円/1 試合+エントリーフィ） 
       非加盟店舗→実費の半額補助（上限 15,000 円/1 試合+エントリーフィ） 

ー議論内容ー 
  県代表になる方には、⼗分な補助を出してあげたいのが個⼈的な意⾒だが特に本年度は年会費を 

下げたことによる収入減・CS カードの収入減と大きく赤字が⾒込まれる 
入ってくださっている店舗様との差別化を図る為にも非加盟店舗への補助は無しにしたい。（安藤） 

ー結論ー 
 全員承認 

     加盟店舗・KPBA→実費の全額補助（上限 30,000 円/1 試合+エントリーフィ） 
       非加盟店舗→代表権のみ付与 補助なし 

  ※加盟店舗＝エントリー締め切り⽇までに加盟店舗となっている事が条件 
●その他 

   出場をお断りするケース 
   現状︓感染者・濃厚接触者・発熱者・風邪などの症状がある者 

保健所から濃厚接触者の連絡があるまでタイムラグがある。例えば試合直前に所属店舗で感染者
が出た場合とかはそこの選⼿を出場させてもよいのか︖（崎村） 
感染対策の観点から、グレーは⿊扱いで出場をお断りした方がよい。発熱者もコロナではないかもし
れないが、グレーは⿊の判断ですよね︖それと一緒です。（園山） 
ー結論ー 

   試合開催の 2 ⽇前までに感染者が出た店舗の選⼿について、 
濃厚接触者の可能性がある場合に関しても出場をお断りする。  全員承認 

 
 ●石井さんから 

協会の HP を作ったとの投稿をラインワークスでしております。 
一度ご覧いただき、意⾒を聞かせてください。 
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別紙 

メリット デメリット

①
在住・在勤含む
（毎年恒例）

●現要項通りできる
●県知事からの賞状もらえる

●県に事前相談が必要
 ※追加の申請あり
●ポスターの掲示期間が減る

② 在住のみ
●現要項通り ほぼできる
●県知事からの賞状もらえる

●在勤者の出場が減る
 ※前回20％弱
●エントリーフィ減
 ※約8万円

③ 延期 ●県に申請する書類不要

●KPBAさんとの調整が必要
●県知事からの賞状もらえない
●優勝者の格が下がる？
●会場確保やり直し

④ 中止
●赤字減（遠征費補助なし）
●コロナの感染リスクがない

●来年度の全国大会の県代表がいない
●遠征費補助必要？どこから工面するか
●会場のキャンセル料

⑤
日程の変更なし
（県知事杯の日）

●通常通りの試合ができる
●県への申請は不要
●コンパクトに開催できる

●県知事からの賞状がもらえない
●試合の魅力（格）下がる？

⑥ 日程の変更あり
●通常通りの試合ができる
●県への申請は不要
●コンパクトに開催できる

●県知事からの賞状がもらえない
●試合の魅力（格）下がる？
●KPBAさんとの日程調整が必要
●会場確保やり直し

県知事杯やる

県知事杯やらない

冠なしで代表決定戦


